



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:27

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 05 de Marzo de 2004

NOTICIAS DE TV

+La juez Juana Méndez desmintió los rumores de que Arnoldo Alemán sería trasladado al Chipote. Añadió, que no existe una modificación sobre esa decisión al menos desde ese juzgado y desconoce si el Tribunal de Apelaciones habrá emitido alguna gestión o resolución al respecto. Por su parte Hazel Garay informó que en el Sistema Penitenciario de Tipitapa desconocen del traslado de Arnoldo Alemán, por lo que podría ser alguna diligencia que esté realizando el Tribunal de Apelaciones. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Enrique Quiñónez manifestó que los rumores acerca del traslado de Arnoldo Alemán a la cárcel Modelo de Tipitapa, es una cortina de humo del FSLN, para cubrir el asesinato de Carlos Guadamuz. En otro orden, Quiñónez dijo que el problema en la Asamblea Nacional ya se resolvió, "lo que quiere el FSLN es chantajear a los liberales, pero nosotros ya tenemos lista la Ley de Carrera Judicial para discutirla y otras más y en cuanto a la Ley de amnistía la introducirán cuando sea necesario y a su debido tiempo", expresó. **(100% Noticias)**

+Jaime Morales Carazo indicó que en la bancada Azul y Blanco las decisiones se toman con unanimidad, dada la característica de respeto e independencia de los criterios de sus miembros. Morales refirió en relación a Arnoldo Alemán, que éste vive de crisis, si no está en crisis no puede mantener en zozobra a su partido y a una serie de medios y mercenarios que están mediando toda esa actividad que se ha producido en torno a una crisis y ésta situación genera oportunidades y muchos no quieren que se modifique. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El abogado de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, señaló que no puede ser posible que su representado todavía se encuentre detenido por el caso de Canal 6, cuando la Contraloría General de la República, ha manifestado que no existe presunción penal, ni civil, ni administrativa, ni cuerpo del delito, por lo que no se cansará de defender a su cliente. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El ministro Silvio de Franco entregó mochilas para los hijos de las internas del Centro de Mujeres La Esperanza. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Comisionado Edwin Cordero indicó que ellos no están ocultando nada sobre la declaración jurada del asesino de Carlos Guadamuz. **(Noticias 12, Canal 12 / Bolsa Visión, CDNN)**

+El Presidente del Tribunal de Apelaciones de Managua, Gerardo Rodríguez, manifestó que existe una resolución que ya fue discutida por los jueces de la sala, sin embargo uno de ellos todavía tiene algunas dudas, por lo que considera que hoy por la tarde se estará informando sobre la resolución final de la suspensión o no del acto que pueda implicar la suspensión o destitución de algunos de estos funcionarios y agregó que en dicho caso lo recurrente es el diputado Navarro. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Jamiléth Bonilla expresó que todavía no han decidido quienes serán elegidos para Presidente y Vicepresidente de la Corte Suprema de Justicia. **(100% Noticias)**

+La Magistrada de la Corte Suprema de Justicia, Yadira Centeno, dijo que es posible que para la próxima semana se destrabe el problema que tiene casi paralizado al Poder Judicial. **(Telediario, Canal 10)**

+Rafal Solís, Magistrado de la CSJ, apuntó que ya hay acuerdos para la Presidencia de la CSJ e incluso para la Vicepresidencia y puede ser que hoy se resuelva esa situación y el problema de los Magistrados de Apelaciones. **(Telediario, Canal 10)**

+El magistrado Armengol Cuadra dijo que se cuentan con trece votos y se hablará con dos más para llegar a los quince y así se de por unanimidad la elección. **(Telediario, Canal 10)**